

## Kubanische Botschafterin im Rathaus

Loipa Sánchez Lorenzo knüpft Kontakte in Krems.

**Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch empfing die kubanische Botschafterin im Rathaus. Im Mittelpunkt ihres Treffens standen die Themen Kultur, Tourismus und Medizin.**

Seit 2019 ist H.E. Loipa Sánchez Lorenzo kubanische Botschafterin in Österreich. Krems hat für sie einen besonderen Stellenwert. Ihre Kontakte zu den Universitäten und vor allem die Arbeit kubanischer KünstlerInnen verbindet sie mit der Donaumetropole.

Ein intensiver Austausch fand im medizinischen Bereich mit Bürgermeister Resch statt: „Es ist eine Ehre internationale Gäste von hohem Rang zu empfangen, um Fachgespräche zu führen und sich auszutauschen.“ Stadtrat Helmut Mayer und Kulturamtsleiter Gregor Kremser gaben der Botschafterin Einblicke in die Bereiche Tourismus und Kultur. Ein Eintrag ins Ehrenbuch der Stadt erinnert an den Besuch der kubanischen Botschafterin, die sich über das Treffen freute. Begleitet wurde Sánchez von ihrem Ehemann Gilberto Espinera Aquino und dem Vorsitzenden der Österreich-Kubanischen Gesellschaft Richard Waringer.

*Foto v. l.: Kulturamtsleiter MMag. Gregor Kremser Phd, Stadtrat Prof. Helmut Mayer, Botschafterin H.E. Loipa Sánchez Lorenzo, Bürgermeister Dr. Resch, Gilberto Espinera Aquino und Vorsitzender der Österreich-Kubanischen Gesellschaft Richard Waringer. @ Stadt Krems, honorarfrei bei Namensnennung*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215